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er ist genau so ein söldner wie alle anderen profis. das kann man ihm aber auch in keinster
weise vorwerfen, ist halt sein beruf. niemals würde er auf einen cent seines gehaltes zugunsten
des FCN verzichten. auch dafür kein vorwurf, aber diese lobhudelei hat er ganz gewiss nicht
verdient, genau wie kein anderer profifußballer.
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